

## **Bezirksmeisterschaften Mehrkampf Schüler B – D am 08.06.08 in VS-Schwenningen**

Viel Licht aber auch einigen Schatten gab es für den Leichtathletiknachwuchs des Kreises bei den Bezirksmeisterschaften der Schülerklassen B-D im Mehrkampf am Sonntag. Weniger erfreulich war, dass nur vier Vereine des Kreises in Schwenningen vertreten waren und dass es bei den Jungen zu wenige gute Leistungen gab. Umso erfreulicher war aber, dass vor allem die jüngeren Mädchen aus dem Kreis mit hervorragenden Ergebnissen aufwarteten. Allen voran war es wieder einmal Franziska Hohner (TG Trossingen), die in ihrer Altersklasse W 8 mit einer Leistung auftrumpfte, die in den letzten Jahren in Württemberg nicht annähernd erreicht worden war. Mit 1 112 Punkten im Dreikampf demonstrierte sie einmal mehr, dass hier ein ganz besonderes Talent heranwächst. Mit 8,39 Sekunden über 50 Meter, 3,58 Meter im Weitsprung und 28,50 Meter mit dem Ball war die kleine Achtjährige auch vielen älteren Konkurrentinnen turmhoch überlegen. In ihrem Sog zog sie auch eine starke Trossinger Mannschaft der Schülerinnenklasse D zu einer Leistung mit, die am Ende des Jahres zu einem Platz unter den besten fünf Vereinen im Land reichen könnte. Franziska Hohner, Nicole Hess, Emma Leiber, Antje Hermann und Yvonne Jekel kamen gemeinsam auf stolze 4 599 Punkte und holten damit souverän den Titel als Bezirksmeister. Einen weiteren Sieg für die TG Trossingen steuerte Laura-Kristina Hohner bei, die im Vierkampf der Klasse W 10 auf 1 399 Punkte kam und damit vor Vanessa Wohlfahrt (LG Tuttlingen-Fridingen) mit 1 249 Punkten Bezirksmeisterin wurde. Den vierten Titel für den Kreis holte sich erfreulicherweise die Mannschaft des TV Gosheim im Dreikampf der Schülerinnen C. Kristin Geiselmann, Selina Kugler und Cindy Heyer landeten hier in der Klasse W 11 hintereinander auf den Plätzen 4 – 6 und sicherten sich gemeinsam mit Rebekka Nell und Fabienne Weber den Mannschaftstitel mit guten 5 370 Punkten. Nicht ganz so stark waren die Vertreterinnen des Kreises bei den B-Schülerinnen. Hier schnitten Kim Strobel (LG Tuttlingen-Fridingen) mit 1 577 Punkten auf Platz 9 bei W 12 und Melanie Will (TV Mühlheim) mit 1 594 Punkten auf Platz 11 bei W 13 als Beste des Kreises ab. Für das herausragende Ergebnis der heimischen Jungen sorgte Magnus Forster (LG Tuttlingen-Fridingen) mit einem guten 2. Platz im Vierkampf der Klasse M 10. Der Sohn von LG-Trainer Ralf Forster hatte bei seinen 1 296 Punkten seine beste Leistung dabei im Hochsprung mit 1,29 Meter. Ebenfalls eine starke Leistung bot Marcel Nägele (TV Mühlheim) als Dritter im Dreikampf der Klasse M 11 mit 1 039 Punkten. Als Kreisbeste in ihren Klassen zeigten sich jeweils Dominik Mayer (TV Gosheim) als Sechster mit 1 231 Punkten im Vierkampf M 12 und von der LG Tuttlingen-Fridingen Florian Jetter (6.Platz M 10), Jonathan Doerk (8. Platz M 11) und Laurent Sterling (10.Platz M 9).